

Urueña



À la province de Valladolid, depuis Urueña, nous pouvons contempler de belles vues du plateau castillan. Ville clé au moyen âge faisant office de frontière entre Castille-et-Léon.

En 1154 Doña Sancha s'occupera de protéger la Capitale de la Merindad de l'apanage de Valladolid, depuis Urueña, comme Ville capitale, s'occupant ainsi de son château et en protégeant ce dernier avec la construction d'une muraille. Au XIIe siècle, la superficie qui entourait les murs était plus grande que celle des maisons, en prévision, éventuelle ville-refuge.

Deux portes permettaient l'accès : celle de l'Azogue, et la Porte de la Ville à ogives. Son château apparait comme la plus grande tour de la si belle fortification. À l'intérieur de la Ville, les maisons sont humbles et ses rues sont préparées pour accomplir leur fonction de passage de personnes et de charrettes. Un endroit qui conserve encore en parfait état le souvenir et la culture de son passé.

Bien d'intérêt culturel

15 525